

Patroli Polsek Karangampel, Menjaga Keamanan dan Pelayanan Terbaik untuk Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 4, 2023 - 19:29



Patroli Polsek Karangampel, Menjaga Keamanan dan Pelayanan Terbaik untuk Masyarakat

Indramayu, Polsek Karangampel yang berada di bawah koordinasi Polres Indramayu Polda Jawa Barat kembali melaksanakan patroli sebagai upaya

memberikan pelayanan, perlindungan, dan pengayoman kepada masyarakat. Kegiatan ini dilakukan guna menjaga kondusifitas wilayah dari potensi tindak kejahatan dan aksi kriminal lainnya. Jumat (4/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel AKP Suprpto menyampaikan bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat adalah sebuah langkah nyata untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Karangampel merupakan bentuk komitmen Polri untuk melindungi masyarakat dan memberikan rasa aman.

Sasaran dari kegiatan patroli ini meliputi jalur dan daerah rawan kejahatan (C3), pertokoan, minimarket, SPBU Karangampel, dan kantor perbankan. Hal ini dilakukan guna mengawasi potensi kejahatan yang mungkin terjadi di tempat-tempat tersebut.

Selama pelaksanaan patroli, petugas tidak hanya fokus pada pengawasan tindak kriminalitas, tetapi juga melaksanakan pendekatan dialogis dengan masyarakat. Aspek humanis dalam pelayanan menjadi prioritas utama bagi Polsek Karangampel. Berdialog langsung dengan masyarakat menjadi sarana untuk menjalin komunikasi yang baik sehingga tercipta kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.

AKP Suprpto menambahkan bahwa berkat kegiatan patroli ini, situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Karangampel tetap dalam keadaan kondusif. Masyarakat dapat beraktivitas dengan normal tanpa adanya rasa kecemasan karena adanya kehadiran polisi yang proaktif dalam menjaga keamanan.

Kegiatan patroli rutin ini membuktikan bahwa Polsek Karangampel memberikan komitmen penuh dalam menjalankan tugasnya sebagai pelindung dan pelayan masyarakat. Dengan dukungan dan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Karangampel. Pungkasnya.